
 
VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 7 SETTEMBRE 2018 

Il giorno 7 settembre 2018, presso i locali della scuola primaria di via Tiberina si é riunito il Consiglio di 
Istituto per discutere il seguente O.d.G.: 

………OMISSIS……… 
Riconosciuta la validità della riunione, Il Presidente Pasquale Aucelli apre la seduta alle ore 17:20 
affidando l’incarico di Segretario al Consigliere GIUSTINIANI Maria Teresa e invita i presenti a 
proseguire la discussione del quinto punto all’O.d.G. 

5° punto: Orario definitivo delle lezioni e orario provvisorio all’avvio dell’anno scolastico 
 

 PRESENTI ASSENTI 

Dirigente Scolastico  CASCELLI LOREDANA  

Genitori AUCELLI Pasquale 
MAIDA Andrea 
ERCOLI Cristina 
RUTILI Laura  
PASCUCCI Simona  
MARRUGANTI Leonardo 
CURCI Manuel 
 

FERRERI Luciana  
 

Docenti MAZZETTA Adele 
CICCOTTI Maria Cristina 
GIUSTINIANI Maria Teresa 
TOMASSINI Lorena 
 

CASILLI Vera 
MATTEI Ivana 
PEZZOLA Norma  
VENZI Paolo 
 

Ata  MILANI Anna Rita 
 
Prende la parola il consigliere CICCOTTI che legge il prospetto orario dei vari ordini di scuola: 
secondaria di primo grado, primaria e infanzia. Il prospetto viene allegato al verbale. 
L’insegnante CICCOTTI inizia illustrando l’orario che effettuerà la scuola secondaria di primo grado e fa 
presente che la scelta di tale orario ridotto è stato proposto per ovviare alla mancanza di un organico 
completo che compromette il regolare svolgimento delle lezioni con la divisione degli alunni nelle 
classi, e la difficile gestione degli alunni diversamente abili per la mancanza di insegnanti di sostegno. 
Fa presente che per quanto riguarda le sezioni ad indirizzo musicale, ci sono delle differenze per 
un’organizzazione oraria differente legata al progetto accoglienza. – OMISSIS – 

 
 

 
Ministero dell' Istruzione, dell'Università e della Ricerca 

Ufficio Scolastico Regionale per il Lazio  
 

ISTITUTO COMPRENSIVO FIANO 
Indirizzo Musicale 

Via L. Giustiniani,20 – 00065 Fiano Romano (Rm)  

0765 3890080765 389918 

Cod. Mecc. RMIC87400D - Codice f iscale 97198090587 
 rmic87400d@istruzione.it  -   rmic87400d@pec.istruzione.it 

Sito web: www.icfiano.it 
 

 
 

 
 

 
 



Relativamente al termine della refezione scolastica per gli alunni della scuola dell’infanzia, il Presidente 
riferisce che alcune docenti sono favorevoli alla refezione scolastica fino al termine dell’attività 
didattica e propone che tale servizio sia attivo appunto fino 28/06/19, previa sistemazione climatica 
del refettorio. Le docenti presenti conoscendo la situazione logistica-climatica dell’edificio restano 
perplesse, comunque si decide di fare una delibera in tal senso a condizione che il Comune dia 
l’assenso e renda idonei i locali con un’adeguata climatizzazione e, che le famiglie attraverso un 
sondaggio possano esprimere il loro assenso per consentire ai propri figli iscritti al tempo normale 
(40h) di fruire della mensa scolastica fino al termine dell’attività didattica. – OMISSIS –  
Non essendoci altre osservazioni sull’articolazione oraria dei vari plessi, il Presidente chiede che venga 
messa ai voti l’inizio della refezione scolastica dove non c’è un accordo unanime. Precisa che 
l’organizzazione oraria deliberata l’anno scorso è si è dimostrata abbastanza efficace, iniziando da 
subito il tempo pieno alla primaria e concedendo una settimana di adattamento con orario ridotto solo 
alle classi prime e alle sezioni della scuola dell’Infanzia a tempo normale. Dopo ampia discussione, il 
Presidente chiede di mettere ai voti le due proposte: 
1° proposta: inizio refezione il 17/09/18 per le classi II-III-IV-V, per le classi prime e per le sezioni scuola 
dell’infanzia inizio il 24/09/18; 
2° proposta: il 24/09 inizio refezione per tutte le classi a tempo pieno scuola primaria e sezioni scuola 
dell’infanzia. 
 

Delibera n°130 
IL CONSIGLIO D’ISTITUTO approva a maggioranza con 5 voti favorevoli (Aucelli, Maida, Rutili, 
Pascucci, Marruganti), 5 contrari (Dirigente, Ciccotti, Giustiniani, Tomassini, Curci) e 1 astenuto 
(Ercoli), la prima proposta, (perché il voto del presidente vale doppio), nonché di prolungare il 
servizio di refezione scolastica all’infanzia fino alla fine dell’attività didattica, previo sondaggio e 
climatizzazione dei locali. 
 
 
F.to IL SEGRETARIO                    F.to IL PRESIDENTE 
Maria Teresa Giustiniani                       Pasquale Aucelli 


